

Parodias al anuncio de la lotería de Navidad

Escrito por tucapital.es - 22/11/2013 13:29

Cada año, llega el anuncio de la Lotería de Navidad, que después de haber dejado atrás a su famoso “calvo de la suerte”, esté año nos ha sorprendido con un vídeo lleno de famosos (Raphael, Montserrat Caballé, Niña Pastori, Marta Sánchez o David Bustamante..), que se ha convertido ya en uno de los más parodiados en Youtube:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2...e-la-historia/>

Salu2.

Re: Parodias al anuncio de la lotería de Navidad

Escrito por toni12530 - 24/11/2013 20:31

lo que es lamentable es a quien han elegido para ese anuncio, a artistas en decadencia o que nunca han pasado de cantantes para verbenas. y aqui no vale eso de la crisis , las loterias del estado siguen ganando millones, el problema es que estamos rodeados de decadencia, politicos decadentes y artistas decadentes. ahí la que podria salvarse un poco es la caballe y no se como se ha prestado a participar con la poca clase musical de esos señores. (no te acuerdas caballe del duo que hiciste con fredy mercury) , da la sensacion que la caballe esta sin un duro, y ya nada que decir de raphael, jubilite. y el bustamante, marta Sanchez uffff patetico.